



Attachment to the Application for Admission to the Master's Program Business Education and Development – Completed Courses within the Framework of the Bachelor's Degree

Beilage zur Zulassung zum Masterstudium Wirtschaftspädagogik – Absolvierte Lehrveranstaltungen im abgeschlossenen Bachelorstudium

Personal Information Persönliche Daten		
Last Name ¹ Familiennamen	First Name/s Vorname/n	Student ID Matrikelnummer
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Academic Degree/s Akademische/r Grad/e	Program Code Studienkennzahl	Name of Program Studium
<input type="text"/>	UB	<input type="text"/>
Phone Number Telefonnummer	Email E-Mail	
<input type="text"/>	<input type="text"/>	
Previous University Besuchte Hochschule	Place and Country of the Previous University Ort und Land der besuchten Hochschule	
<input type="text"/>	<input type="text"/>	
Name of Completed Program Absolvierte Studienrichtung		
<input type="text"/>		
Curriculum of Completed Program (English or German) (Insert Link) Curriculum des abgeschlossenen Studiums (Englisch oder Deutsch) (Link einfügen)		
<input type="text" value="https://"/>		

A) Business Administration (Basic and Advanced Levels) A) Betriebswirtschaftliche Fächer (Grundlagen und Vertiefung)

Accounting Accounting	Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS
	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Finance
Finance

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

Marketing
Marketing

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

Production and Logistics
Produktion und Logistik

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

Management
Management

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

B) Basic Scientific Skills
 B) Wissenschaftliche Basiskompetenzen

Mathematics for Business Administration
 Wirtschaftsmathematik

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

Statistics
 Statistik

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

C) Economics
 C) Volkswirtschaftslehre

Microeconomics, Macroeconomics, International Economics, Public Economics
 Mikroökonomik, Makroökonomik, Internationale Ökonomik, Finanzwissenschaft

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

D) Business Law
D) Wirtschaftsrecht

Legal Basics and Contract Law, Business Law, Financial Law, Labor and Social Law, European Institutional Law
Rechtsgrundlagen und Vertragsrecht, Unternehmensrecht, Finanzrecht, Arbeits- und Sozialrecht, Europarecht

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

E) Additional Courses in Social Sciences and Economics
E) Weitere sozial- und wirtschaftswissenschaftliche Fächer

Introduction to Business Administration, Introduction to Economics, Introduction to Sociology, Business Language, Information Systems, Business Management, Entrepreneurship etc.
Einführung in die Betriebswirtschaftslehre, Einführung in die Volkswirtschaftslehre, Einführung in die Soziologie, Wirtschaftssprache, Wirtschaftsinformatik, Unternehmensführung, Entrepreneurship usw.

Course Title Titel der Lehrveranstaltung	Course Type LV-Typ	ECTS ECTS

F) Bachelor's Thesis
F) Bachelorarbeit

Bachelor's Thesis Topic/Title
Thema der Bachelorarbeit

Topic/Title Thema	ECTS ECTS

Confirmation of the Student
Bestätigung der/des Studierenden

By signing below, I certify that all information is complete and correct.
 Mit meiner Unterschrift bestätige ich die Richtigkeit und Vollständigkeit aller von mir angegebenen Daten.

Date Datum	Student Signature ² Unterschrift Studierende/Studierender

Form Completion
Ausfüllhilfe

Dear Student,

To assess the *relevance or equivalence* of your previous study, we ask for your help by completing the attached form.

Please mind the following points:

1. Course type refers to the type of the course in question, i.e., lecture (VO), seminar (SE), practical (UE).
2. ECTS refers to the number of ECTS-credit points awarded for the respective course. If your University does not award ECTS, then please describe the system used (e.g. contact hours per semester/ per week, etc.) and fill in this section accordingly.
3. In section A) Business Administration (Basic and Advanced Levels), please state those courses whose contents derive from a core subject of Business Administration and which either do or do not have content-related requirements. **Do not list introduction courses this section!**
The curriculum of Business Administration at the University of Graz encompasses five core subjects in the field of Business Administration: *Accounting, Finance, Marketing, Production and Logistics and Management*.
4. In sections B), C) and D) please fill in the courses related to these categories.
5. In section E) "Additional Courses in Social Sciences and Economics", please state those courses, which are related to the field of Social Sciences and Economic but are not part of the categories from A) to D) already quoted.

Important note:

Please do not state any of the courses you passed in two different categories!

A recognition can only take place if the individual exams in terms of content and scope correspond to the courses offered in the *Bachelor Program Business Administration [17W]* (see § 64 (3) UG 2002 in its current version).

You will then be required to complete missing courses up to a maximum extent of 30 ECTS.

Thank you for your assistance!

Sehr geehrte Studierende/geehrter Studierender!

Zur Beurteilung der *Facheinschlägigkeit bzw. Gleichwertigkeit* Ihres Vorstudiums bitten wir Sie um Ihre Mithilfe durch das Ausfüllen des beiliegenden Formulars.

Hinweise, die Sie unbedingt beachten sollten:

1. LV-Typ bezeichnet den Lehrveranstaltungstypus, also etwa Vorlesung (VO), Seminar (SE), Übung (UE), usw.
2. ECTS bezeichnet die der jeweiligen Lehrveranstaltung zugeordneten ECTS-Anrechnungspunkte. Sollte Ihre Universität keine ECTS vergeben, so beschreiben Sie das verwendete System (etwa Semesterwochenstunden, etc.) und füllen Sie diese Spalte entsprechend aus.
3. Unter A) Betriebswirtschaftliche Fächer (Grundlagen und Vertiefung) tragen Sie all jene Lehrveranstaltung ein, deren Inhalte einem betriebswirtschaftlichen Kerngebiet entnommen sind und die keine inhaltlichen Voraussetzungen aufweisen, sowie all jene Lehrveranstaltungen, deren Inhalte einem betriebswirtschaftlichen Kernfach entnommen sind und inhaltliche Voraussetzungen aufweisen. **Einführungsveranstaltungen sind hier nicht anzuführen!**
Das Curriculum Betriebswirtschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz umfasst folgende fünf Kerngebiete/-fächer: *Accounting, Finance, Marketing, Produktion und Logistik und Management*.
4. Unter B), C) und D) tragen Sie Lehrveranstaltungen der genannten Fachbereiche ein.
5. Unter E) „Weitere sozial- und wirtschaftswissenschaftliche Fächer“ tragen Sie all jene Lehrveranstaltungen ein, die in den Bereich der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften fallen, aber noch nicht einem der bereits genannten Fachbereiche unter A) bis D) zugeordnet wurden!

Wichtige Hinweise:

Bitte geben Sie nicht eine von Ihnen bereits eingetragene Lehrveranstaltung für zwei unterschiedliche Fachbereiche an!

Eine Anerkennung kann nur dann ausgesprochen werden, wenn die einzelnen Prüfungen vom Inhalt und Umfang her den im *Bachelorstudium Betriebswirtschaft [17W]* angebotenen Lehrveranstaltungen entsprechen (§ 64 (3) UG 2002 i.d.g. Fassung).

Fehlende Lehrveranstaltungen werden Ihnen dann als Auflage – bis zu einem Umfang von maximal 30 ECTS-Anrechnungspunkten – ausgesprochen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

¹ Please fill in the form electronically (only complete the fields highlighted in white). Bitte füllen Sie das Formular am Computer aus (nur die weiß hinterlegten Felder).

² Please note that in case of a dispute or discrepancy between the German text and the English translation, the German version will prevail.